Vos télés locales télés



JEUDI 12 - 18.20 Magazine

Une éducation presque parfaite!

Cet été, «Une éducation presque parfaite», le magazine de l'éducation des enfants et des ados, aborde toutes les thématiques qui font le quotidien des familles...



Phobies, surpoids, troubles de l'attention, jeux vidéo... Toutes les thématiques qui préoccupent les parents sont abordées.

arce que nos enfants sont notre plus belle réussite, mais aussi parce qu'on ne nous donne pas un mode d'emploi lorsqu'on devient parents, Télésambre fait la part belle, tout cet été, à l'un de ses magazines-phares : «Une éducation presque parfaite». Ce magazine, qui traite de l'éducation des enfants et des ados, aborde toutes les thématiques qui font le quotidien des familles : les phobies, le surpoids, l'attention et ses troubles, les jeux vidéo, l'hospitalisation, les traditions...

Autour de Laurence Ermel, journaliste, des invités (intervenants professionnels ou parents) s'expriment, tandis que Bruno Humbeeck, psychopédagogue reconnu, s'attache à l'analyse et à la mise en perspective du sujet développé.

Echoline, une asbl au service des parents

Cette saison, le magazine a également suivi le travail effectué au quotidien par une asbl carolo, Echoline, dont la mission est d'aider des familles en grande difficulté à gérer leur maternité et/ou leur parentalité. Un travail qui s'effectue essentiellement au domicile des familles et qui prodigue des conseils pratiques pour un meilleur accompagnement du bébé jusqu'à ses 3 ans. Nous avons ainsi pu être les témoins privilégiés de la première panade d'Athena, de l'accompagnement et de l'accouchement d'Alisson, ou du massage de Lily-Rose. Tous ces moments privilégiés permettent d'encourager et de renforcer le lien parents/enfants.

DIMANCHE 8 - 16 à 19.00 Magazine

Au chant du coq

Le magazine de la ruralité et l'agriculture est diffusé sur toutes les télés locales!

u chant du coq ce dimanche sur les télés Change du cod ce dimanelle à la ferme du locales wallonnes vous emmêne à la ferme du locales vous emmêne à la ferme du locales vous em locales vous en locales vous en locales vous em locales vous en locales Bierleux, près de Stoumont, où Marie Dogné élève des chèvres dans la ferme familiale. Son papa, éleveur de vaches, de cochons et bientôt de poulets, lui a transmis la passion de l'élevage.

L'Awé Awards du public

Étudiante à La Reid, la jeune fille vient de remporter l'Awé Awards du public pour la production et la vente de fromages de chèvres et de vaches.

À Borlon (Durbuy), Géraldine Jourdan se passionne aussi pour les chèvres. Depuis moins d'un an, elle fabrique des fromages au lait cru grâce aux conseils de DiversiFerm. Le lait cru exige une attention particulière et de bonnes pratiques d'hygiène, depuis l'alimentation de l'animal jusqu'à la commercialisation des produits. Comment fabrique-t-on du beurre au lait cru? Réponse dans la séquence d'Antoine et Pablo. «Au chant du cog», c'est aussi chaque mois une astuce en cuisine! Le chef Ludovic Vanackere dévoile ce dimanche le secret du fenouil lacto-fermenté, une technique très intéressante de conservation des légumes. Rendez-vous ce dimanche entre 16 et 19 h selon votre télé locale!





Duels au crayon

Divertissement. Spectacle enregistré au Festival du rire de Rochefort en 2017 avec Janry, Saive, Stédo et les Indésirables. Quatre dessinateurs de BD relèvent, à la pointe de leur crayon, les défis proposés par le public. Des duels au feutre, pas au fleuret!



Info. L'actualité se poursuit tout l'été sur Notélé. Chaque jour à 18 h, la rédaction vous propose son JT avec l'actualité du jour et les meilleurs portraits de l'année écoulée. Les samedis à 13 h, rendez-vous en extérieur sur les différents lieux de festivités en Wallonie picarde.



Les Infos

Info. Pendant tout l'été, la rédaction de TéléMB vous donne rendez-vous tous les soirs pour les Infos. L'occasion de découvrir les éditions «tout en images», les caméras de la télévision montoise se rendant également dans le Borinage et les



Coupe du Monde RTC

Sport. RTC est la seule chaîne à proposer un programme 100 % jeux vidéo («Game In») en Fédération Wallonie Bruxelles. Pour la Coupe du Monde, elle a décidé de rejouer les matches... sur console. La Coupe du Monde RTC, c'est tous les soirs à 22 h, sur FIFA 2018 version PS4!